

TP-PKK Kabupaten Solok Kunjungi TP-PKK Provinsi Jawa Tengah

JIS Sumbar - SOLOK.JURNALIS.ID

Dec 8, 2021 - 23:04



SEMARANG - Ketua TP-PKK Kabupaten, Solok, Sumatera Barat Ny. Emiko Epyardi beserta jajaran pengurus mengunjungi TP-PKK Propinsi Jawa Tengah, Selasa, 7 Desember 2021. Turut mendampingi Sekretaris DPMN Ricky Carnova, Sekretaris TP-PKK Retny Humaira, Bendahara TP-PKK Suriani, Ketua Bidang beserta Pokja I, II, III, dan IV. Kedatangan Ny. Emiko Epyardi beserta rombongan, disambut langsung oleh Ketua TP-PKK Provinsi Jawa Tengah Ny. Atikoh Ganjar Pranowo beserta jajaran di Gedung Dharmawanita Persatuan Kota Semarang,

Jawa Tengah.

Ny. Emiko Epyardi dalam sambutannya menyampaikan, kedatangannya bersama rombongan adalah dalam rangka meningkatkan kapasitas dan kapabilitas pengurus TP-PKK Kabupaten Solok. Selain itu kunjungan ini juga dimaksudkan untuk menggali informasi, ilmu dan kiat-kiat dari TP-PKK Provinsi Jawa Tengah, dalam menjalankan 10 program pokok PKK.

“Kami melaksanakan tugas lebih kurang enam bulan, sehingga saat ini kami dalam kondisi berbenah memperbaiki administrasi, menyusun rencana kerja dan rencana strategis PKK, yang diselaraskan dengan program TP-PKK pusat hasil Rakernas ke IX, dan program Pemerintah Daerah Kabupaten Solok,” papar Ny. Emiko.

Di samping berkunjung ke Kota Semarang, TP-PKK Kabupaten Solok juga mengunjungi TP-PKK Kabupaten Klaten dan TP-PKK Desa Jonggrangan Kecamatan Klaten Utara guna mempelajari tertib administrasi, dimana diketahui bahwa organisasi yang baik dapat dilihat dari tertib administrasinya.

“Kami ingin menerapkan dan melaksanakan tertib administrasi mulai dari TP-PKK kabupaten, kecamatan, bahkan sampai ke jajaran terbawah yaitu TP-PKK nagari. Selain itu kami juga akan melihat bagaimana pelaksanaan kegiatan 10 program pokok PKK baik itu di Pokja I, II, III dan IV di daerah tersebut,” imbuh Ny. Emiko Epyardi.

Diakhir sambutannya Ny. Emiko Epyardi juga mempromosikan keanekaragaman budaya, makanan/kuliner khas Kabupaten Solok, bahkan potensi wisata yang elok dan menawan, termasuk wisata kekinian di kawasan Cinangkiak Dream Park.

“Kalau di Provinsi Jawa Tengah terkenal dengan pusat batik, maka kami di Kabupaten Solok juga mempunyai produksi batik yang saat ini dikembangkan dengan ciri khas tersendiri,” ungkap Ny. Emiko mengakhiri.

Pada kesempatan itu Ny. Atikoh Ganjar Pranowo mengatakan kedatangan Ketua TP-PKK Kabupaten Solok juga sekaligus sebagai ajang silaturahmi dan saling mengenal antar sesama pengurus TP-PKK. Dalam sambutannya Ny. Atikoh Ganjar Pranowo memaparkan secara jelas mengenai gambaran umum Provinsi Jawa Tengah yang terdiri dari jumlah penduduk yang sangat padat berkisar 36 juta jiwa, tersebar di 35 kabupaten/kota, dan 576 kecamatan. Ia juga mengatakan jumlah PKK-RT dan dasawismanyapun sangat banyak, berjumlah 218.111 PKK-RT dan 505.349 dasawisma.

Dalam melaksanakan programnya TP-PKK Provinsi Jawa Tengah mendapat dukungan penuh dari pemerintah provinsi melalui Tim Pembina TP-PKK, dimana program dan kegiatan telah terintegrasikan dengan baik dengan program dan kegiatan yang ada di OPD.

“Inovasi serta penyesuaian program dan kegiatan akan terus dilakukan, untuk menjaga eksistensi gerakan TP-PKK Jawa Tengah. Dalam melaksanakan tugasnya TP-PKK juga didukung oleh 1.297.651 orang kader umum, dan 616.845 orang kader khusus,” jelasnya.

Sebelumnya diketahui semenjak tahun 2017 sampai dengan tahun 2019, TP-PKK Propinsi Jawa Tengah telah mempersembahkan berbagai macam penghargaan. Namun memasuki tahun 2020, banyak kegiatan maupun perlombaan terkait 10 program pokok PKK yang ditiadakan, karena adanya Pandemi Covid-19. Kegiatan kunjungan ini juga diisi dengan bimbingan teknis maupun diskusi antar Pokja PKK. (Amel)